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Cher  Monsieur  Pince,  votre  analyse  est  fondée  et  je  suis
d’accord, mais car il y a un mais, nous sommes, nous les
Français de souche partagés entre ceux qui réalisent que la
France est en danger, ceux qui dorment pour ne pas voir, ni
entendre les alertes des patriotes et ceux qui jouent la carte
de la trahison en se rangeant du côté de l’ennemi en espérant
avoir les faveurs de l’ennemi.

Après, il y a un élément important le nombre de musulmans sur
notre sol et il faut admettre qu’il y a quand même et j’ai
fait un calcul rapide qui me paraît juste environ 15 millions
au plus bas à 20 millions de musulmans dans notre pays.

Selon l’INSEE, la population Française atteindrait 66 millions
d’habitants, mais ce qui est sûr, c’est que nous reculons tous
les ans en matière de présence sur notre sol, que nous sommes
de  moins  en  moins  nombreux,  nous  ne  faisons  pas  assez
d’enfants,  la  carrière  des  femmes  que  je  comprends,  la
politique sociale utilisée principalement pour entretenir la
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paix sociale, la baisse des salaires et j’oublie d’autres
paramètres,  tout  cela  explique  en  partie  notre  situation
générale.

Alors l’affrontement dans plusieurs décennies parce que les
musulmans veulent attendre d’avoir l’avantage du nombre pour
prendre le pays, c’était vrai il y a 15 à 20 ans, déjà à
l’époque beaucoup d’entre nous le disaient lors de dîners en
famille, mais aujourd’hui je ne tiendrais plus tout à fait ce
discours.  Bien  sûr,  l’ennemi  patiente  sournoisement  en
attendant  le  jour  j,  essaie  de  se  faire  le  plus  discret
possible afin de ne pas trop provoquer les Français. L’ennemi
utilise  avec  une  très  grande  intelligence,  l’art  de  la
dissimulation  sémantique,  avec  une  aide  assidue  des
gouvernements,  des  médias  depuis  40  ans.

La question que nous devons nous poser c’est, « quand aura
lieu l’affrontement » car il y aura malgré les espoirs une
guerre  civile  qui  tournera  à  la  guérilla  urbaine  et
probablement  par  la  suite  à  la  3eme  guerre  mondiale.  La
tension  en  France  est  telle  entre  l’islam  et  nous  qu’un
attentat de grand ampleur peut tout déclencher.

Aujourd’hui le gouvernement Allemand vient de donner l’ordre à
la population de faire des réserves pour plusieurs jours car
ils  redoutent  un  attentat  redoutable  ou  autres  éléments
cachés. Sincèrement, je ne vois pas comment l’islam pourrait
attendre des décennies avant de nous attaquer compte tenu de
ce que nous vivons actuellement, ce n’est plus supportable.

Le bon sens exige de nous préparer comme les Allemands !!!!


